

「電子行政とICTセミナー」を開催



齊藤局長 開催挨拶



講演 廉 氏



講演 須藤 氏



パネリスト 木下 氏



パネルディスカッション



パネリスト 濱島 氏

北陸総合通信局（局長：齊藤 一雅）は、北陸情報通信協議会（会長：永原 功 北陸経済連合会会長）との共催により、「電子行政とICTセミナー」を12月1日に金沢市で開催し、約100名の参加がありました。

本セミナーは、北陸地域の電子行政の一層の推進を図ることを目的として開催したもので、講演とパネルディスカッションが行われました。

講演では、e-Corporation.JP(株)代表取締役社長廉宗淳氏から「電子行政分野でのサービスサイエンス」、東京大学大学院情報学環教授須藤修氏から「クラウドコンピューティングと情報連携」と題したお話をいただきました。

お話の中では、日本の最新の動きや、諸外国の最新の動きにも触れられ、会場からは、日本とはまったく発想の違った先進国の電子行政の在り方に驚きの声が上がっていました。

パネルディスカッションでは、ご講演をいただいた須藤教授と廉社長に加えて、総務省地域力創造グループ地域情報政策室長濱島秀夫氏、木下としゆき行政経営研究所代表木下としゆき氏、石川県情報政策課長齋田豊氏、福井県情報政策課総括主任井上孝氏をパネリストとして、「北陸の電子行政の明日を目指して」をテーマにディスカッションを行いました。

ディスカッションでは、石川県及び福井県の電子行政の取組状況と課題の発言を受け、それぞれの立場から多角的な視点による発言がなされました。

その中で、電子自治体は行政内部の電子化にとどまらず、市民や企業などの生活を便利に豊かにしていくことが大切であること、そのためには、縦割りではなく、横断的な取組が必要であることなどが語られ、産官学の連携により、北陸地域でもすばらしい電子自治体の取組が行われることを期待して、ディスカッションは終了しました。

また、本セミナーは、NTT西日本のご協力、Ustreamを使った、管内地方公共団体へのネット中継を行い、多数の(26団体からの)アクセスと視聴がありました。

問い合わせ先：情報通信部情報通信振興室 076-233-4430